
Nachdem die Verwaltung die Straßenausbauplanung anhand eines Planes  vorgestellt hat, 
unterbricht der Ausschussvorsitzende die Sitzung, um Herrn Ebach, der von der Ausbauplanung 
betroffen ist, Gelegenheit zu geben, sich zu äußern. Dieser teilt mit, dass es ärgerlich sei, neben 
den Erschließungsbeiträgen auch noch an den Regenwasserkanal angeschlossen zu werden und er 
somit doppelt belastet sei. 
Nach weiterer Diskussion fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss unter Ausschluss von 
Herrn Gerhard, der befangen ist, folgenden 


